

Protokoll

SRG Zürich Schaffhausen Sektionsversammlung Sektion 4

Montag, 27. März 2019, 18.30 – 20.45 Uhr Hotel Rüden, 8200 Schaffhausen

Vorstand Iris Kuster

Esther Pioppini Rolf Dietiker Lukas Feurer

Protokoll Thomas Frey

Anwesend 79 stimmberechtige Mitglieder

Entschuldigt diverse

Ordentliche Traktanden

1. Begrüssung

- 2. Wahl der Stimmenzähler/innen
- 3. Abnahme des Protokolls
 - der Sektionsversammlung vom 28. März 2018
- 4. Jahresbericht 2018 der Präsidentin
- 5. Ergänzungswahlen in den Vorstand
- 6. Ausblick 2019
- 7. Anträge von Mitgliedern
- 8. Diverses

Begrüssung

Iris Kuster, begrüsst die Anwesenden leicht verspätet wegen einer Technikpanne. Namentlich erwähnt werden Werner Iselin, TCS Sektion SH, Nella Marin, VPOD SH, Jeanine Rutz, Gemeindeschreiberin Neuhausen, Stephanie Scharnitzki, Kath. Kirchgemeinde Winterthur, Luca Slanzi, Elektrizitätswerk SH sowie von den Kommissionen Severin Hosang, KOA, Claudia Rutischhauser, KOA. Von der Geschäftsstelle: Angelika Hepting. Entschuldigt haben sich zahlreiche Mitglieder, namentlich werden erwähnt: Barbara Meili, Präsidentin SRG ZH SH, Annina Keller, Leiterin SRG.D und Robert Spichiger, ehemaliger Programmkommissionspräsident.

2. Wahl der Stimmenzähler

Die vom Präsidium vorgeschlagenen Personen Jeanine Rutz und Angelika Luginbühl werden einstimmig gewählt.

3. Protokoll

Das Protokoll der Sektionsversammlung vom 28. März 2018 wird einstimmig abgenommen und dem Verfasser Thomas Frey verdankt. Dieses konnte im Vorfeld auf unserer Homepage eingesehen und ausgedruckt werden, einige Ex. lagen auch am Empfangsdesk auf.

- 4. Jahresbericht 2018
 - Den Jahresbericht präsentierte die Präsidentin wie immer mit Beamer und kurzen Er-

läuterungen zu den verschiedenen Anlässen des Jahres 2018. Dieses war reichhaltig. Es begann mit der Sektionsversammlung am 28. März im "Restaurant Breiti", mit Gastredner Bernhard Schär in Winkel und der Tour de Suisse 2018 am 9. Juli in Frauenfeld.

 Das Hörspielstudio Basel durften wir am 3. Juli besuchen sowie am 27. August bei der Sendung von "Puls" dabei sein, von der Vorbereitung bis zur Sendung. Im September dann konnten wir beim Styling hinter die Kulissen schauen. Ebenfalls durften wir im November wieder einen Blick hinter die Kulissen der Internationalen Kurzfilmtage in Winterthur werfen. Der Andrang war sehr gross, obwohl wir nur 20 Plätze zur Verfügung hatten.

Die Präsidentin bedankt sich bei Esther Pioppini, Thomas Frey, Rolf Dietiker und Lukas Feurer für die überaus angenehme und erspriessliche Zusammenarbeit. Sie erinnert nochmals an den Rücktritt unseres Vorstandsmitgliedes Lukas Feurer. Ganz herzlich bedankt Sie sich bei der Geschäftsstelle und besonders Angelika Hepting, welche vieles für unsere Sektion möglich macht.

5. Ergänzungswahlen in den Vorstand

Vom Vorstand wird Marcel Schaller, 1972, Schaffhausen, für die restliche Amtsdauer bis 2020 vorgeschlagen. Er stellt sich kurz vor und ist für Fragen aus dem Publikum offen. Die anschliessende Wahl von Marcel Schaller in den Vorstand erfolgt einstimmig.

6. Ausblick 2019

Folgende Anlässe sind im 2019 geplant:

- 13. März "Persönlich" live im Casiontheater in Winterthur (öffentlich)
- 27. März Sektionsversammlung mit Gastreferent Dani Fohrler, in Schaffhausen
- 29. März Besichtigung Radio- und Hörspielstudio Basel
- 14. April "Persönlich" live im Güterhof in Schaffhausen (öffentlich)
- 08. Mai GV der SRG ZH SH, im "gate27", in Winterthur
- 22.-25.5. Jazzfestival Schaffhausen, Infos von der GS
- 17. Sept. "Making of Kassensturz"
- Novemb. Besuch der Internationalen Kurzfilmtage in Winterthur
- 6. Anträge von Mitgliedern

Es liegen keine Anträge vor.

7. Diverses

Aus dem Publikum kommen keine Wortmeldungen.

Nach dem statutarischen Teil der Sektionsversammlung und einer kurzen Pause stellt Lukas Feurer unseren Gastredner Dani Fohrler kurz vor. Unter dem Motto "Talk, Talk, Talk" erzählt er von seinen Anfängen im Moderieren, welche mit Tonbandaufnahmen im Kinderzimmer begannen. Berichtet von den Moderations-Gesprächen, welche zu 100% mit vorbereiteten Fragen und Antworten ablaufen und den "Fliessbandsendungen" mit zwar vorbereiteten Fragen plus spontanen Ergänzungsfragen und spontanen Antworten. Beim "Persönlich" liegt die Vorbereitung bei der Person, die dann live auch die Moderation macht. Bei der Fernsehsendung "G&G" wird die Sendung einmal aufgenommen und nachher nicht mehr geschnitten, im Unterschied zu den meisten Fernsehsendungen, welche vorher aufgenommen werden und mit fest programmierten Einspielungen zusammengeschnitten werden.

Am Ende des spannenden Vortrages beantwortete Dani Fohrler noch einige Fragen aus dem Publikum ehe Lukas Feurer sich beim Gastreferent im Namen des Vorstandes und der Mitglieder mit einem typischen Schaffhauser Geschenkkorb herzlich bedankte. Leider konnte Dani Fohrler aus terminlichen Gründen beim anschliessenden Steh-Lunch nicht mehr dabei sein.